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神奇！地板还能发热？

近日， 笔者在市民杨女士
家里发现一种神奇的自发热地
板，这种自发热地板大有“千年
寒冬”也不怕的架势，正在走俏
申城。据了解，这种自发热地板
是将纳米碳墨发热芯片置于地
板中间， 将地板与地暖合二为
一， 使热量快速向室内释放来
达到采暖的效果。

正在购买的陈先生说：“我
是看了朋友家装的这个德威自
发热地板才来的。智能温控温度
上升比较快，地板暖暖的等于在
做足疗，确实比开空调舒服，而

且安装比较简单。正好我家里也
准备重新装修，因为装天然气地
暖使用费高， 以后维修比较麻
烦，我才决定来买德威自发热地
板的。”

为了体验这种神奇的地板，

笔者专程赶往市区龙江路国际
建材港德威自发热地板专卖店，

效果确如陈先生所说。 据悉，该
专卖店正在做厂家直销活动，价
格比较优惠，需要自发热地板取
暖的市民赶快打电话
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咨
询订购吧。

（王玲）

寻人启事

翟春娥，女，

55

岁，河南省济源人，身高
1.6

米左右，偏
瘦，圆脸，深眼窝，两只眼睛做过青光眼手术，有轻微精神障
碍，常自言自语，步伐较快，略带四川口音，

2010

年
7

月
13

日
郑州走失，望各地公安、民政机关及热心朋友有知情者，望
提供线索，将感谢不尽，如提供准确信息找到者或收留，酬
谢
5

万元。

电话：

13723167979 13663808485

声 明

兹有中国人民财产保险股份有限

公司平桥分公司以下保单：

徐婷：

PDZA201241150000058307

周成凤：

PDZA201241150000057888

张瑞财：

PDZA201241150000039777

以上保单丢失，特声明作废。

关于举办信阳市首届“口子窖”杯群众书法作品展征稿启事

为热烈庆祝党的十八大胜利召开， 弘扬
优秀传统文化，推动书法艺术繁荣，展示我市
书法艺术成就，健全发展书法组织，落实科学
发展观和党的十八大提出的各项奋斗目标，

经市委宣传部、市文联同意，信阳市书法家协
会将举办信阳市首届“口子窖”杯群众书法作
品展，现将征稿有关事项公告如下：

一、举办单位
主办单位：信阳市书法家协会
承办单位：

1.

信阳市书法家协会
2.

安徽口子酒业股份有限公司
二、组织机构
1.

组委会

信阳市首届“口子窖”杯群众书法作品展
组委会由主、承办方领导组成。

2.

信阳市书法家协会依据《中国书法家协
会评审委员产生的暂行办法》， 组成评委会，

负责此次展览的评审工作。

三、作品
1.

书法（毛笔）：书体不限，内容积极健康
向上的古今诗词均可， 不超过六尺整纸
（

180cm*97cm

），一律竖式，不收册页、长卷和
刻字作品。

2.

篆刻：寄印稿
6-10

方，附两方以上边款，

贴在四尺对开宣纸竖式印屏上。

3.

范围：凡信阳市户籍公民均可自由投稿，

每人限投寄一次，作品件数不超过
2

件，投稿一律
使用真实姓名，化名和重复投稿者不予评审。

4.

费用：不收参评费
5.

备注：请在作品背后左下角用铅笔正楷
注明：作者姓名、性别、年龄、职业、常用通信地
址、手机号码。草书、篆书另纸附释文。

四、评审
由信阳市书法家协会组成本次展览评委

会，制定评审细则、评审工作流程和评委守则。

评委作品只展览不参评。 评审工作将在展前进
行，并及时公布评审结果。

五、待遇
本次展览将评出

150

名入展，

15

名优秀奖，

入展作者将作为加入信阳市书法家学会会员条
件，并颁发入展证书，优秀奖颁发奖金

2000

元及
获奖证书。

六、征稿日期
启事自公布之日起征稿， 至

2012

年
12

月
20

日截止征稿。作品邮寄地址：信阳市文化街
1

号
博雅斋联系人：陈启刚

七、其他事项
1.

凡是发现有代笔、代刻等问题，经组委会
核实，将视情节，依据有关规定，予以处理。

2.

本启事解释权归信阳市书法家协会。

信阳市书法家协会
2012

年
11

月
13

日

治病先识病

《韩非子》 里有一则故事
说，有一天，扁鹊见到蔡桓公告
诉他，他有点小病在表皮，不医
治恐怕将要更严重。 桓公说：

“我没病。”扁鹊走后，桓公很不
屑地说，医生啊，就是喜欢给没
病的人治病来邀功。过了十天，

扁鹊又拜见桓公， 他说：“您的
病已到了皮肤和肌肉里了，不
医治将要更加严重。”桓公又不
高兴了，还是没理睬……后来，

扁鹊远远地望见桓公掉头就
跑。桓侯特地派人去问他，扁鹊
说：“桓公的病现在已深入到了
骨髓，无药可治了。”

这则小故事颇能引人深
思， 故事里的蔡桓公有病而不
自知， 对别人的警示之语置若
罔闻，最后断送了自己的性命。

可见有小病不可怕， 可怕的是
不知道自己出了问题， 不及时
医治，任其发展。“庸懒散软”正
是这样容易被忽视的“上班
病”。 上班时间上网玩游戏、迟
到早退、擅离职守、串岗闲，“平
平安安占位子， 忙忙碌碌装样
子，疲疲沓沓过日子”，这样的
情形并不鲜见。 与贪污腐败不
同，“庸懒散软” 看上去不那么
刺目， 成为许多人心照不宣的
正常上班状态， 有时甚至反而
被误看成与世无争、 淡泊超脱
的“优点。”或许正因如此，许多
人“患病”而不自知，倘若听到
有人指出毛病，还会不屑一顾，

认为那是“给没病的人治病来
邀功”。

殊不知，“庸懒散软” 不仅
是“病”，且危害极大。小病不
治，久而久之，也会发展成为顽
疾。首先，安于现状、因循守旧、

按部就班、不求有功、但求无过
的表现，无疑是个人发展、进步
的极大阻碍。只想占位子，不愿
尽责，不思进取，遇到问题绕道
走，缺乏事业心和责任感，没有
人乐于与这样的同事合作，也
没有人会放心将事情交给这样
的下属。“庸懒散软” 离渎职犯
罪仅有一步之遥， 这并非危言
耸听。长此以往，工作没人干，

民生没人管，无事生非多，无心
谋发展，倘若都这样子，社会功
能岂不瘫痪？如此，对于个人而
言，“庸懒散软”的“工作病”影
响事业发展，而对于一个部门、

一个单位、一个群体来说，工作
中的懒散态度， 也会给其整体
形象造成损害。 譬如行政审批
大厅的公务人员， 如果纪律松
散、作风涣散，会直接给前来办
事的百姓一种不好的印象，甚
而导致群众对整个党政机关和
公务员队伍有微词， 甚至会丧
失国家机关的公信力。 在其位
不谋其政，则无人履责，整体难
以顺畅运行； 不求有功但求无
过，当作为而不作为，则地方无
法发展，国家无法富强。千里之
堤毁于蚁穴。 若得了“庸懒散
软” 病的人如蛀虫般散布于各
个地方，一个城市、一个国家、

一个社会，都将会受到侵害，感
染致病。

要遏制“庸懒散软”病的发
展，就要仔细查找、对照症状，自
己真正认识到是否患上了“庸懒
散软”病，认识到其严重的危害
性，并及时医治，防微杜渐。

两大水厂改造

市民用水将更有保障

11

月
17

日，记者在市供水集团公
司采访时获悉，为不断满足市民日常
生活用水日益增长的需求，确保饮用
水正常供应，公司已经开始对现有供
水设施进行有步骤的改造。公司总经
理李福贵告诉记者，这次改造主要是
对湖东及南湾水厂部分管道及制水
工艺进行升级改造，以进一步促进饮
用水水质提高。

湖东水厂是我市中心城区的主
要供水工厂， 目前， 日供水能力

16

万
吨。长期以来，特别是近三年来，由于
南湾水库储水量不断减少， 造成饮用
水水源水质下降， 加大了自来水的净
化处理难度。另外，湖东水厂只有一条
取水管道，加之严重老化、变形，供水
质量一直不是十分稳定。 公司总工告
诉记者， 位于燕尾岛的取水管道系玻
璃钢管，因常年失修，已经存在严重安
全隐患，一旦出现问题，湖东水厂将全
面长期停产， 市区供水必将受到极大
影响。他还告诉记者，目前，供水玻璃
钢管已经不符合国家有关标准的规
定，因此，新铺设一条引水复线管道，

对于防范供水危机具有十分重要的意
义。 如今， 该项目建议书已经得到批
复，由于该项目途经地形复杂，现正在
进行项目可研编制，计划

2013

年开工
建设。 该项目计划铺设湖东水厂取水
头部至净水厂

DN1200

供水管道
4200

米，工程概算投资
5089

万元。

公司总工还告诉记者，公司同时
将对南湾水厂进行改造。南湾水厂由
于建成较早，目前部分制水工艺已经
落后，不能满足新的国家标准和市民
需求。 针对南湾水厂存在的问题，市
供水公司将对该水厂部分制水工艺
进行升级改造。建设地点在南湾水厂
厂区内， 南湾水厂下山起点到规划
107

国道路口道路北侧慢车道， 将铺
设
DN700

出厂水管
4000

米，新建一座
11

万吨
/

日规模的滤池， 并新建一座
加氯间， 新增部分检测和化验设备。

谈及改造工程实施后会不会影响正
常供水，经理李福贵告诉记者说：“不
会！因为我们将采取两套方案，一条
确保正常生活用水，一条按照设计改
造方案进行施工。请市民放心，公司
施工期间，绝不会影响城市正常生活
供水。”

不 爱 红 装 爱 武 装

—————目击今冬我市征集女兵“进站体检”现场

11

月
17

日
8

时许，

60

名女孩早早就整齐地
列队集结于市征兵办的办公楼前，她们是来
参加今冬女兵征集初检初审的。

据了解，今年我市共有
170

多名适龄女青
年通过网上报名成功， 人数较往年增加了
20%

。 报名的总人数中有
85%

为大专以上学
历。记者日前走进征兵体检站，近距离感受女
兵体检。

这次初检初审共有四关，分别是年龄审
核、户籍审核、学历审核和身体的初检，一般
说来，能进入初检初审阶段，年龄、户籍和学
历大都不会有什么问题了，让这些女孩子“落

马”的，主要集中在身体的初检上。因为初检
只要有一项不合格，就会被淘汰。

当天，女孩子们每
10

人被编成一组，在市
征兵办工作人员的统一带领下， 首先进行体
重、身高和视力的检测，审核通过后，再进行
年龄、户籍、学历三个项目的审核。

今年征兵对女青年身高要求不低于
160

厘米， 体重则是按照标准体重的标准允许上
下有一定的浮动。可是尽管这样，还是刷下了
好多有着参军梦的女孩。

“袜底垫太厚，脱掉。”听了医生的话，某
大学刚毕业的女孩小霞沮丧地从量身高的仪
器上下来。原来她的身高是

1.57

米，为了过关
专门在袜底垫了两三公分厚的泡沫。

“唉，就差一点点！”在身高检查现场，每
个女孩都被要求将鞋子脱掉， 穿着袜子上仪
器，测量身高。哪怕据

1.60

米只差一点点，也
会被视为不合格，遭到淘汰。

“体重太轻了，不合格。”身高
1.60

米的小
娟从没想到自己一直引以为豪的苗条身材成
了参军的“拦路虎”，急得直掉眼泪。来自信阳
卫校的体检医生告诉小娟， 她的身高是

1.60

米，标准体重应该是
50

公斤，而小娟的体重才
38

公斤。体检医生告诉记者，现在不少女孩子
一味追求“苗条”，以瘦为美，导致身体过于纤
细瘦弱、体重过轻。

在视力检查现场， 又有不少女青年因
为近视被刷了下来。 每个查完视力的女青

年随后会被要求坐到医生面前，抬头向上，

由医生手持手电照上两下。原来，这是在检
查是不是有人戴了隐形眼镜试图蒙混过
关。

据了解，从去年开始，部队大学生提干名
额大幅度提高。新颁布实施的《兵役法》，对退
伍士兵就业和报考公务员明确了优惠政策，

也使得今年女兵征集更加火热。

采访时记者注意到， 许多送孩子报名应
征的家长，都希望通过部队来摔打磨砺孩子，

让孩子能尽快独立生活。在体检站外面，一位
开车专门从外地送孩子来体检的家长说，今
年一定要把孩子送到部队去，女儿都

20

岁了，

连饭都不会做。

市征兵办工作人员说，孩子的培养教育，

不能完全寄希望于部队， 毕竟还有很多人因
为种种原因进不了军营， 只有平时注重孩子
的培养教育，孩子才能很好地融入社会，适应
社会。

据了解，当天的初审初检工作结束后，将
根据上级的指示和要求， 组织合格人员再进
行体检和政审工作。

在我市河公园里，有一支由退休老人们自发组织的小乐队，他们每天为在公园里
排练红歌的老年人伴奏。图为小乐队演奏时的情境。

本报记者赵锐摄

□

本报记者周海燕

送电影下乡 丰富农民生活

这些年，我市“送电影下乡”活动深受
广大农民喜爱，电影放映队每到一个村，都
受到村民的热烈欢迎，“送电影下乡” 活动
也真正成为了农村文化活动的“及时雨”。

井连中是平桥区明港镇的放映员，从
2007

年放映队成立开始到现在， 他担负着
给全镇

26

个行政村放映电影的任务。 除了
风雨天， 他都会轮流到各个村里给村民们
放映电影。不久前的一天下午

5

时，记者跟
随他一起前往明港镇明河桥村， 要给那里
的村民放映两场电影。

井连中告诉记者， 每个村每月放映一
次， 明港镇共有

26

个村， 全年下来要放映
321

场电影。 除了下雨天不能放映以外，平
均每月要放映

20

场。 一般是上午先和村里

联系好，下午
3

时出发，到村里以后找个宽
敞的地方，摆机器、搭银幕，一系列准备工
作做好后，就开始放映电影了。不少在周围
散步的村民驻足观看， 许多家长带着孩子
们特意前来观看。 一向在家里小小的房间
内看电视的人们， 看着露天电影感受到的
是一种别样的气氛。 虽然秋雨后的天气已
经很寒冷，但是，就连老人和孩子们也坚持
到最后，没有人舍得提前离开。村民需要丰
富多样的文化生活， 电影是广大农民喜闻
乐见的文化形式之一， 电影下乡不仅丰富

了村民的娱乐生活， 而且通过放映具有教
育意义的电影， 能够使村民有所思、 有所
想，同时增强了邻里间的沟通，使村民的生
活更加和谐。

在相关部门记者了解到， 平桥区现有
农村放映队

12

支，放映员
20

多人，分布在
18

个乡镇
249

个行政村，担负着全区全年
2988

场公益放映任务。 平桥区农村数字电影文
化站站长高建华告诉记者， 电影放映队的
同志们耐心听取农民的意见， 尽量满足农
民的要求。现在的数字电影具有声光好、亮

度高、节目新等特点，使电影成为村民喜闻
乐见的一种娱乐形式。这些年，国家对农村
电影下乡十分重视，又回到了村村挂银幕、

户户看电影、 人们受教育这样一个传统的
农村电影占领文化市场的局面。 记者在我
市新农村数字电影院线有限公司看到，值
班员正在数字电影放映流动监控平台上通
过

GPS

定位系统查看当晚全市农村放映点
的放映情况，并进行了记录。新平台的建成
投入使用，不仅提高了放映质量，也更好地
满足了农民的文化需求。截至今年

10

月份，

全市共放映
186250

场电影， 受众人次达
78000

人次。

我市“送电影下乡”活动还在继续进行
着，而且它将成为农民文化生活的一个重要
组成部分。相信这场农村文化的“及时雨”定
能使全市广大农村的文明之花更加艳丽。

□

本报记者赵锐

□

本报记者郝光


